

# SAMSUNG

## The ultimate audio and visual duo

Get up to \$300 off eligible Soundbar and Samsung TV bundles!

Offer valid May 9 – October 2, 2025.



\*Image simulated. Terms and conditions apply.

Some conditions apply. Offer valid from May 9, 2025 at 12:00 AM EST to Oct 2, 2025 at 11:59 PM EST (the "Offer Period"). Offer available at participating authorized Canadian retailers, Samsung Shop App, Samsung Experience Stores in Canada, and online at [www.samsung.com/ca](http://www.samsung.com/ca). Complete the purchase of any Samsung TV from an Eligible Samsung TV Series during the Offer Period and receive up to \$300 off on an eligible Soundbar ("Eligible Soundbar") as paired in the table below. Eligible Samsung TV Series: Neo QLED / QLED / OLED / UHD / Lifestyle / FHD/ HD/Projector. Eligible Soundbar: HW-Q990F/ZC, HW-Q930F/ZC, HW-Q900F/ZC, HW-Q800F/ZC, HW-QS750F/ZC, HW-QS700F/ZC, HW-Q600F/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S700D/ZC, HW-B750F/ZC, HW-B650F/ZC, HW-LST70T/ZC. While quantities last. Selection and availability may vary. Participating authorized Canadian retailers may vary. No rain checks. If your Eligible Samsung TV purchased pursuant to this Offer is eligible for return in accordance with our terms and conditions of sale and returned, you will no longer be eligible for the bonus Eligible Soundbar. Any return of the Eligible Samsung TV must include the Eligible Soundbar. If you wish to keep the Eligible Soundbar purchased under this Offer, but not the Eligible TV, the MSRP of the Eligible Soundbar will be deducted from your total refund of the Eligible Samsung TV. Cannot be combined with any other offers or promotions except where expressly permitted. Products can be purchased separately at regular prices. Open to Canadian Residents only. All product(s) that are eligible for return may be subject to a restocking fee equal to 10% of the purchase price of the product(s) or a return delivery fee, plus applicable tax, and delivery fees if charged will be nonrefundable. Samsung reserves the right to change or cancel the promotion at any time without notice. © 2025 Samsung Electronics Canada Inc. All rights reserved. Samsung is a registered trademark of Samsung Electronics Co., Ltd. used with permission. Get up to \$200 off on Sound Device Accessories when purchased with matching Soundbar. Some conditions apply. Offer valid from May 9, 2025 at 12:00 AM EST to Oct 2, 2025 at 11:59 PM EST (the "Offer Period"). Offer available at participating authorized Canadian retailers, Samsung Shop App, Samsung Experience Stores in Canada, and online at [www.samsung.com/ca](http://www.samsung.com/ca). Complete the purchase of an Eligible Samsung Soundbar ("Eligible Soundbar") during the Offer Period and receive up to \$200 off an eligible Soundbar Accessory ("Eligible Accessory") as listed and paired in the table below. Eligible Soundbar: HW-Q990F/ZC, HW-Q930F/ZC, HW-Q900F/ZC, HW-Q800F/ZC, HW-QS750F/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S700D/ZC, HW-Q600F/ZC, HW-B750F/ZC, HW-B650F/ZC, HW-S60D/ZC, HW-S61D/ZC, HW-S60D/ZC, HW-S61D/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S60D/ZC, HW-S61D/ZC. While quantities last. Selection and availability may vary. Participating authorized Canadian retailers may vary. No rain checks. If your Eligible Samsung TV purchased pursuant to this Offer is eligible for return in accordance with our terms and conditions of sale and returned, you will no longer be eligible for the bonus Eligible Soundbar. Any return of the Eligible Samsung TV must include the Eligible Soundbar. If you wish to keep the Eligible Soundbar purchased under this Offer, but not the Eligible TV, the MSRP of the Eligible Soundbar will be deducted from your total refund of the Eligible Samsung TV. Cannot be combined with any other offers or promotions except where expressly permitted. Products can be purchased separately at regular prices. Open to Canadian Residents only. All product(s) that are eligible for return may be subject to a restocking fee equal to 10% of the purchase price of the product(s) or a return delivery fee, plus applicable tax, and delivery fees if charged will be nonrefundable. Samsung reserves the right to change or cancel the promotion at any time without notice. © 2025 Samsung Electronics Canada Inc. All rights reserved. Samsung is a registered trademark of Samsung Electronics Co., Ltd. used with permission.

# SAMSUNG

## Le duo audio et visuel par excellence

Économisez jusqu'à 300 \$ sur les ensembles de barres de son et de téléviseurs Samsung admissibles!

Promotion valable du 9 mai au 2 octobre 2025.



\* Image simulée. Des conditions générales s'appliquent

Certaines conditions s'appliquent. Promotion valable du 9 mai 2025 à 0 h 00 HNE -au 2 octobre 2025 à 23 h 59 HNE (la « période promotionnelle »). La promotion est disponible chez les détaillants canadiens autorisés participants, sur l'application Samsung Shop, dans les boutiques expérience Samsung au Canada et en ligne à l'adresse [www.samsung.com/ca\\_fr](http://www.samsung.com/ca_fr). Effectuez l'achat de n'importe quel téléviseur Samsung d'une gamme de téléviseurs Samsung admissibles pendant la période promotionnelle et économisez jusqu'à 300 \$ sur une barre de son admissible (la « barre de son admissible ») comme jumelé dans le tableau ci-dessous. Gamme de téléviseurs Samsung admissibles : QLED Neo / QLED / QLED / UHD / Lifestyle / HD intégrale / HD / Projecteur. Barre de son admissible : HW-Q990F/ZC, HW-Q930F/ZC, HW-Q900F/ZC, HW-Q800F/ZC, HW-QS750F/ZC, HW-QS700F/ZC, HW-Q600F/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S700D/ZC, HW-B750F/ZC, HW-B650F/ZC, HW-LS170T/ZC. Jusqu'à épuisement des stocks. La sélection et la disponibilité peuvent varier. Les détaillants canadiens autorisés participants peuvent varier. Aucune garantie-réclame. Si votre téléviseur Samsung admissible acheté dans le cadre de cette promotion peut être retourné conformément à nos conditions générales de vente et qu'il est retourné, vous ne pourrez plus bénéficier de la barre de son admissible en prime. Tout retour du téléviseur Samsung admissible doit inclure la barre de son admissible. Si vous souhaitez conserver la barre de son admissible achetée dans le cadre de cette promotion, mais pas le téléviseur admissible, le PDSF de la barre de son admissible sera déduit de votre remboursement total du téléviseur Samsung admissible. Cette promotion ne peut être jumelée à aucun(e) autre rabais ou promotion, sauf lorsque cela est expressément autorisé. Les produits peuvent être achetés séparément aux prix courants. Cette promotion ne s'adresse qu'aux résidents du Canada. Tous les produits pouvant être retournés peuvent être soumis à des frais de restockage équivalant à 10 % du prix d'achat du produit, des frais de retour plus les taxes applicables, et les frais de livraison, s'ils sont facturés, ne seront pas remboursés. Samsung se réserve le droit de modifier ou d'annuler la promotion à tout moment et sans préavis. © Samsung Electronics Canada Inc., 2025. Tous droits réservés. Samsung est une marque déposée de Samsung Electronics Co., Ltd. et est utilisée avec permission. Économisez jusqu'à 200 \$ sur les accessoires pour appareils audio lorsque vous les achetez avec la barre de son assortie. Certaines conditions s'appliquent. Promotion valable du 9 mai 2025 à 0 h 00 HNE -au 2 octobre 2025 à 23 h 59 HNE (la « période promotionnelle »). La promotion est disponible chez les détaillants canadiens autorisés participants, sur l'application Samsung Shop, dans les boutiques expérience Samsung au Canada et en ligne à l'adresse [www.samsung.com/ca\\_fr](http://www.samsung.com/ca_fr). Effectuez l'achat d'une barre de son Samsung admissible (la « barre de son admissible ») pendant la période promotionnelle et économisez jusqu'à 200 \$ sur un accessoire de barre de son admissible (la « accessoire admissible ») comme indiqué et jumelé dans le tableau ci-dessous. Barre de son admissible : HW-Q990F/ZC, HW-Q930F/ZC, HW-Q900F/ZC, HW-Q800F/ZC, HW-QS750F/ZC, HW-QS700F/ZC, HW-Q600F/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S700D/ZC, HW-B750F/ZC, HW-B650F/ZC, HW-B450F/ZC, HW-S60D/ZC, HW-S61D/ZC, HW-S60D/ZC, HW-S61D/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-S800D/ZC, HW-S801D/ZC, HW-LS60D/ZC, HW-LS60D/ZC. Jusqu'à épuisement des stocks. La sélection et la disponibilité peuvent varier. Les détaillants canadiens autorisés participants peuvent varier. Aucune garantie-réclame. Si votre téléviseur Samsung admissible acheté dans le cadre de cette promotion peut être retourné conformément à nos conditions générales de vente et qu'il est retourné, vous ne pourrez plus bénéficier de la barre de son admissible en prime. Tout retour du téléviseur Samsung admissible doit inclure la barre de son admissible. Si vous souhaitez conserver la barre de son admissible achetée dans le cadre de cette promotion, mais pas le téléviseur admissible, le PDSF de la barre de son admissible sera déduit de votre remboursement total du téléviseur Samsung admissible. Cette promotion ne peut être jumelée à aucun(e) autre rabais ou promotion, sauf lorsque cela est expressément autorisé. Les produits peuvent être achetés séparément aux prix courants. Cette promotion ne s'adresse qu'aux résidents du Canada. Tous les produits pouvant être retournés peuvent être soumis à des frais de restockage équivalant à 10 % du prix d'achat du produit, des frais de retour plus les taxes applicables, et les frais de livraison, s'ils sont facturés, ne seront pas remboursés. Samsung se réserve le droit de modifier ou d'annuler la promotion à tout moment et sans préavis. © Samsung Electronics Canada Inc., 2025. Tous droits réservés. Samsung est une marque déposée de Samsung Electronics Co., Ltd. et est utilisée avec permission.